



第4回 9月6日開催

柏二中PTA実行委員会だより

令和5年9月11日 柏二中実行委員会発行

●委員会活動報告●

【助川会長挨拶】

こんにちは。今年の夏は気候観測史上一番の暑さが続いています。皆さまのように猛暑を乗り切られたでしょうか。夏休みに入った7月下旬、気温40℃に迫るなか開催された柏市PTAバレーボール大会では2回戦を突破、後日3回戦で惜しくも敗れてしまいましたが、コーチ・選手の皆さんは日頃の練習の成果、もしくはそれ以上の力を発揮していたように感じましたし、応援した私たちは感動を貰いました。お疲れ様でした。

今月は体育祭の開催があります。その準備としてPTA主催で校庭の除草作業を行います。当日のお手伝いも予定していますが、今年度から負担を軽減できる対策としてシルバー人材派遣に相談し、第二グラウンド周辺の駐輪場警備を依頼しました。その他でのお手伝いいただける方どうぞよろしくお願い致します。2学期の学校行事は多く、PTA本部では体育祭後も多くの行事への協力が控えています。公私ともに忙しい時期とは存じますが、本部役員、委員会の皆さまと共に協力し、学校生活がより有意義になるよう活動を進めていきますので、引き続きPTAの皆さまのご協力を頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

【今井校長先生挨拶】

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりました。この夏は、本当に暑い日が続き、熱中症など体調管理は大丈夫だったでしょうか？

そんな中、総体が行われ、私も、ほとんどの会場に応援に行きましたが、どの会場でも生徒の真剣に取り組む姿がとても印象的でした。今年度全体を振り返ると、団体での優勝が6つ（水泳女子、サッカー、男子バスケ、男子バレー、ソフトボール、特設相撲、相撲は県大会・関東大会でも優勝し、全国大会でベスト8）、準優勝も6つ、3位が4つ。また、個人でも多数の県大会出場者が出ました。吹奏楽部も数年ぶりに本選に進むなど、3年生を中心に各部活、本当によく頑張ったと思います。

賞に入らなかったとしても「柏二中旋風」を巻き起こし、その輝きは、本当に素晴らしかったです。3年生が引退後、1・2年生も、その後をしっかり引き継ぎ、夏の大会など頑張っていました。

2学期は、全校での体育祭や文化祭、コーラスフェスティバル、そして、70周年行事などが控えています。保護者の皆さまのご協力のもと、取り組んでいきたいと思ひます。

充実した2学期となるよう引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。

体育祭について

自転車でご来校の方は、第2グラウンドをご利用下さい。学校周辺の道路や私有地への駐輪は絶対におやめください。ご協力お願いいたします。

【学年委員会】

- 7/14 1年、3年 学年主任の先生方と交流会
2年 体育祭ベルマーク回収について打ち合わせ
- 7/31 ベルマーク回収案内作成

【広報委員会】

- 7/20 広報紙「桜ヶ丘」R5年度第1号発行
- 7/28 PTAバレーボール部練習取材
- 7/29 柏市PTAバレーボール大会2日目取材
- 8/10 柏市PTAバレーボール大会3日目取材

【環境整備委員会】

- 7/7 水やりボランティア詳細案内作成
- 7/10 水やりボランティア担当表作成
- 7/13 PTA除草作業の案内作成
- 7/14 PTA除草作業の案内印刷・提出
- 7/21~8/31 水やり
- 7/24 花壇の写真撮影
- 9/5 PTA除草作業（前半）開催

【成人教育委員会】

特になし

【保健体育委員会】

- 7/4 合同委員会開催
- 7/29 柏市PTAバレーボール大会2日目応援、手伝い
- 8/10 柏市PTAバレーボール大会3日目応援、手伝い

【地域安全委員会】

- 8/28 青少協防犯パトロール参加

【本部】

- 7/5 校舎内安全点検
- 7/10 実践記録『我が家の家庭教育』コンクール作品募集・青少年健全育成標語募集の案内作成、配信
- 7/11 市P連だより配付
- 7/14 学年委員会主催交流会参加
夏休み期間花壇水やりボランティア担当表配付
- 7/18 PTA除草作業の参加フォーム作成、配信
- 7/29 柏市PTAバレーボール大会2日目応援
- 8月 PTA主催除草作業・体育祭手伝い準備
- 8/8 体育祭警備外部委託現地打ち合わせ
- 8/10 柏市PTAバレーボール大会3日目応援、手伝い
- 8/16 ゆうちょ銀行PTA積立口座開設手続き
- 8/28 臨時役員会開催、青少協主催防犯パトロール参加
- 9/6 第4回役員会・実行委員会開催、青少協定例会出席

●夏休み中に毎日、花壇の水やりを行いました。環境整備委員会の皆さん、ボランティアの皆さん、ありがとうございました。
●体育祭前の校内除草を、環境整備委員会、本部、各委員会の皆さん、ボランティアの皆さんで行っています。皆さまのご協力ありがとうございます。